
2025年 度

松原下自治会総会議事録

2025年 3月 23日

書記  小野純二

(日 。時〉

(会場 )

2025年 3月 23日  9:30開 会

松原 下 自治公民館

質疑応答をお受け します。氏名 と挙手でお願い します。

自治会への加入率は

およそ 6割,強制加入はできない。

第 1～ 3号議案は承認されました。

第 4号議案の事業計画について説明。新入生歓迎会も検討できれば。

第 5号議案の会則改正について説明。

第 6号議案の説明。

第 7号議案の説明。

(出 会点呼)出席者 42名 。委任状 370名 ,合計412名 (全戸 493戸 ),過 半数に達
し総会成立を通知 します。

〈会長挨拶)市議会議員 と自治会長の職に精励 してきました。ユニークな事業等,忌憚の

ないご意見をお出しください。

(議長選出)

執行部一任

会長より「立山」 さんを指名。

(協議 )

議長 第 1～ 3号議案,令和 6年度事業報告,決算報告,監査報告をお願いします。

´、匡
本 又 事業報告 (別紙 )。 敬老祝賀会に商品券を配布。新春歩こう会でぜんざいを

振る舞った。行政関連行事・事項 (別紙)を説明。

会計報告 (別紙 )。 収入の部 予算現額 。決算額 。増減を説明。支出の部
予算現額 。決算額・増減を説明。次に公民館維持積立金 (別紙)を説明。

監査員  監査報告 (別紙)適正に処理されていたことを報告。
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議長

〈質問〉
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(質問)
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会長

〈質問〉
△ユ
7ヾ 口:

(質問〉

会長

第 4～ 8号議案について質疑をお願いします。

敬老会の祝い金について長寿社会になり年齢を引き上げていいのでは

祝い金について予備費が余っているので活用 して現状のままでよいのでは

商品券配布の際の区長の対応がよくない。

自治会会則の第 12条の提案が早々過ぎないか

第 5号議案は次年度への課題 とし保留にします。

備品費に草刈 り購入費が計上されていないのはおかしい

次年度より備品費に計上する。

公民館維持積立金から公民館の改修・補修はできないか。

建て替えは困難,補修は考えたい

議長   第 4～ 8号議案は承認いただけました。
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副会長

(質問)

老人会の法被はどこにあるのか。

倉庫の整理整頓の際に処分した。

備品台帳を作成 し,管理・処分を確認 しては

台帳を作成,管理 したい。

出席者を増やす努力を,総会にペットボ トルを配給するなど
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(役員改選 )

議長   役員 (会長)に立候補する方はありませんか。

自治会便 りで,役員の自薦 。他薦で広報 しましたが,あ りません。役員会で

自治会長を引き受ける予定です。

次年度の会長は森川さんに決定します。

執行部役員を紹介 します。

1区岡元さん (副会長兼務),2区宮原さん,3区瀬戸口さん,4区小野さん ,

会計は黒木学さん。会計監査者は大重さん,本村さんです ,

(連絡事項 )

4月 6日 に新旧班長会を行います。参加お願い します。次回の回覧配布は,1日

班長で行ってください。
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